

# 未来を開く

長井市立長井北中学校 No41 令和4年9月15日

## 祈健闘！地区新人体育大会

1・2年生が主役となる地区新人大会まであと9日。爽やかな秋空のもと、感染拡大防止に配慮しながら開催される。

新型コロナウイルス感染症の拡大が、依然として懸念される状況にあります。しかし、西置賜地区中体連評議員会で検討を重ね、感染拡大防止を徹底したなかで、令和4年西置賜地区中学校新人体育大会を、開催する予定で準備を進めています。

そこで、大会まで、大会当日の約束等について、下記のとおりとなりますので、ご確認をお願いいたします。

### 《大会まで》

- 三密防止と確実なマスク着用(鼻マスク、あごマスクは×)
- 登下校時のマスク着用(2mの間隔、黙動の時は不要)
- 検温と健康観察の徹底(風邪症状等があれば自宅で休養)
- 部活動前後での飲食は控える

### 《大会当日》

- 保護者各家庭2名まで(一般観戦は遠慮していただく)
- 開閉会式は行わない。拍手で応援。控室の準備。

## 「少年の主張」熱井 よく頑張りました！

9月2日(金)「第61回 長井地区少年の主張大会」が開催されました。

本校からは、3年 横山育美(はぐみ)さん、3年 土屋 湊(みなと)さん、3年 工藤陽翔(はると)さんが出場しました。土屋 湊さんが3位となり、置賜ブロック大会に駒を進めました。横山さん、工藤さんは入賞こそ逃しましたが堂々と自分の考えを述べました。運動会と並行しての練習、ひたむきな姿に心から拍手を送ります。

## 「県駅伝大会」力走 よく頑張りました！

9月10日(土)、県総合運動公園周辺を会場に、「県駅伝競走大会」が行われ本校男子チームが出場しました。

結果は、参加26チーム中16位と健闘。走順は、次のとおりです。

【第1区】越津将樹さん(3) 【第2区】平田昊聖さん(3)

【第3区】牛澤空翔さん(3) 【第4区】竹田律生さん(3)

【第5区】小林颯汰さん(2) 【第6区】佐藤大輝さん(3)

【サポート選手】 荒生悠登さん(3) 伊藤凌真さん(2)

児玉龍生さん(2) 金田柁磨さん(2)



## 「英語弁論大会」熱弁 よく頑張りました！



本番前の壮行弁論の様子

9月13日(火)、白鷹町文化交流センター「あゆ〜む」を会場に、「西置賜地区英語弁論大会」が開催されました。3年 金田陽菜(はるな)さんがスピーチの部で優勝し、県大会

に出場します。

また、2年 小野日向子(ひなこ)さん、2年 福田真由(まゆ)さんも練習の成果を出し切り、満足のいく弁論でした。

毎日遅くまで熱心に教えてくださったALTの先生方にも感謝申し上げます。

## 「第2回さわやかあいさつ運動」 「部活対抗あいさつカップ」 展開中



PTA育成部が主催する今年度第2回目の「さわやかあいさつ運動」が、展開されています。この運動は、最近話題になっている不審者対策も含め、登下校時の子どもたちの様子や交通マナーを実際にご覧

になっていただくこともねらいにしています。

また、1・2年生による「部活動対抗あいさつカップ」が始まり、新人大会に向けて意識が高まってきました。



## 心のとびら

劔岳の  
銅錫杖  
(どうしゃくじょう)



富山県北アルプス北部に位置する、日本百名山の一つ劔岳(つるぎだけ)。標高は2,999メートル、雪と岩の殿堂ともいわれ登山家にとっては憧れの山の一つ。峰が劔のように天をついてそびえているのが特徴です。

群を抜く険しさ故に、山頂まで登る

のは容易なことではなく、「前人未踏の山」と思われていました。

ところが、地図を作るために参謀本部陸地測量部員が挑むこととなります。時は明治40年(1907年)のことでした。悪戦苦闘の末やっとの思いで登頂に成功します。

歓喜と興奮に包まれていた彼らでしたが、山頂部でさびついた金具を発見します。よく見ると、それは錫杖(しゃくじょう)の飾りでした。大きさは輪経11センチメートルほどのうちわの形をしていました。錫杖とは、修験者などが持つ杖(つえ)のことです。

さらに周辺を調べてみると、岩の上で火をたいた跡なども見つかったそうです。詳しく調査した結果、錫杖や火の跡はなんと、1,000年も前、平安時代の頃のものとなりました。

ということは・・・!



とやまの文化遺産 HP より